

MC gastó \$6 millones en su Convención Nacional Democrática

NÉSTOR JIMÉNEZ

Para organizar la Convención Nacional Democrática de Movimiento Ciudadano en diciembre pasado, en la que el objetivo fue renovar su dirigencia, el partido gastó casi 6 millones de pesos.

Sólo para la renta de las instalaciones de World Trade Center, donde habitualmente realiza su convención nacional, el instituto político destinó 3.3 millones.

Como principal punto de su agenda en la que fue la quinta Convención Nacional Democrática, los emecistas renovaron la Comisión Operativa Nacional en la que el ex candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez, fue nombrado dirigente del partido en lugar de Dante Delgado, quien dejó el cargo tras meses en los que informó de complicaciones en su salud. Durante una reunión con integrantes del partido en Veracruz, reveló que tuvo cáncer, pero lo superó tras una intervención quirúrgica.

La elección de la dirigencia se definió en el acto realizado en la Ciudad de México, para el cual rentaron los cuatro salones Olmeca, el salón Tolteca 1, y un auditorio más, el 3, 4 y 5 de diciembre, que tuvieron un costo de 3 millones

383 mil 182.57 pesos, se detalla en el contrato firmado entre MC y el Centro de Convenciones.

De manera adicional, MC firmó otros cuatro contratos para equipo, apoyo y logística del acto.

Uno de los documentos, por un millón 360 mil 100 pesos, fue para “renta y servicio técnico”, que incluyó tres pantallas gigantes, la instalación del templete con una pasarela, así como “águilas volumétricas montadas” en el escenario.

Destinó 635 mil pesos para grúas y camarógrafos, principalmente; 345 mil pesos para el resto del servicio relacionado con la grabación en video y transmisión del acto, así como 159 mil 964 pesos para iluminación y montaje.

En total, para dichos convenios, MC gastó 5 millones 883 mil 246.57 pesos, de acuerdo con los contratos disponibles en la Plataforma Nacional de Transparencia.

Como parte de los actos de la dirigencia nacional que organizó en el último trimestre de 2024, hizo en octubre su Tercera Convención Nacional de Trabajadores y Productores en Movimiento, a la que convocaron a integrantes del partido relacionados con el sector productivo, así como otro evento en noviembre; ambos realizados en hoteles en la Ciudad de México.